



しんじょう 新庄

令和4年9月16日(金)
Tel56-3004 Fax56-7321
発行者:新庄小学校 校長

55人の「本気」があふれた運動会



開会式 1~9年生55名が堂々と入場



選手宣誓



親子で仲よしレース
56年親子競技



パラシュートリレー
34年親子競技



やっつける!!
12年親子競技



綱引き 3~9年



新庄ソーラン節 5~9年



よさこいエイサー 1~4年



第1走者は1年生

アンカーの6年生まで
小学生36人がバトンをつなぎ
見事に走り切りました!

34年生の見事なバトンパス

9月11日(日)に村合同
運動会を行いました。

「55人の『本気(マジ)』
over the top!(限界を超えろ!)」
のスローガンの通り、みんな
が限界まで挑戦する姿を見
せてくれた素晴らしい運動
会でした。



心を一つに 4~6年

学年合同の種目を増やし
迫力が増した運動会

全校で稲刈り



地域ボランティアさんに教えていただき、 ヒメノモチをたくさん収穫しました。

9月14日(水)に稲刈りをしました。
今年は、田んぼがふれあいセンター前になり、広さが
今までの1.5倍になったので、時間内に作業が
終わられるか心配していましたが、縦割り班で協力
してよく働き、約2時間で全部の稲を刈り終えること
ができました。
初めて鎌を持つ1年生に、6年生が「こうするん
で。」「〇〇ちゃん、うまいね。」と教えてくれたので、1
年生もだんだんと慣れてきて、最後は自身満々、笑
顔で稲を刈る姿がほほえましかったです。

岡山大学から教育実習生が来ています

新庄小中学校では、岡山大学の「県北教育プログラム」(将
来、岡山県北で教員になることを目指すコース)からの教育
実習生を受け入れています。

今年も、1回生のフィールドワーク(半日)、2回生の見学実習
(1週間)、3回生の本実習(4週間)、4回生のインターンシッ
プ(5日~6日間)の学生が来校し、教育実習をしています。

子どもたちにとっても、元気な大学生と一緒に勉強したり、話
をしたり、休み時間には一緒に遊んだりすることで良い経験に
なっています。



子どもたちに挨拶をする教育実習生

「最近、学校どう?」

お家で子どもと
どんな会話をしていますか?

学校運営協議会では「新庄っ子のコミュニケーション力を高めるには?」
をテーマに協議を重ねています。

さて、保護者の皆さん、お子さんと学校の様子について会話することが
どれくらいありますか?

毎日?2、3日に1回?そういえば最近話さんようになったなあ...等々、学年やお子さんによって
さまざまだと思います。

そこで、一つ提案です。「最近、学校どう?」とお子さんに声をかけてみませんか。そして、子どもの
話に耳を傾けてみてください。そこから会話が広がると楽しいですよ。



【編集後記】校長室の窓から

運動会練習の「よさこいエイサー」の音楽やソーラン節の元気な掛け声が響き、活気があふ
れていた日々が終わり、学校全体が少しずつ日常の落ち着きを取り戻してきました。

運動会で学んだ、粘り強く頑張る力や最後まであきらめず本気でやればできるようになるこ
と、友達と励ましあい、助け合うことで思わぬパワーが出ること、などを学習や運動、生活に活
かしていってほしいです。

10月29日(土)は学習発表会もあります。「新庄っ子」の本気はこれからも続きます!